

МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ
БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ
ФАКУЛЬТЕТ МЕЖДУНАРОДНЫХ ОТНОШЕНИЙ
Кафедра международных отношений

Аннотация к дипломной работе

МЕЖДУНАРОДНЫЕ ОТНОШЕНИЯ В ВОСТОЧНОЙ АЗИИ ВО
ВТОРОЙ ПОЛОВИНЕ 1940-Х – 1950-Е ГГ.

Жуань Кайвэй

Научный руководитель – доктор исторических наук, доцент С. Ф. Свилас
Научный консультант – кандидат исторических наук, доцент И. И. Ковяко

Минск, 2022

АННОТАЦИЯ

1. Структура и объем дипломной работы.

Дипломная работа состоит из задания на дипломную работу, оглавления, перечня условных обозначений, реферата дипломной работы, введения, четырех глав, заключения, списка использованной литературы. Общий объем работы составляет 61 страниц. Список использованной литературы занимает 8 страницы и включает 100 позиций.

2. Перечень ключевых слов.

ВОСТОЧНАЯ АЗИЯ, ЯПОНИЯ, КИТАЙ, США, СОВЕТСКИЙ СОЮЗ, КОРЕЙСКАЯ ВОЙНА, ТАЙВАНЬСКИЙ ВОПРОС, ПОТСДАМСКАЯ ДЕКЛАРАЦИЯ, БИПОЛЯРНАЯ СИСТЕМА, ХОЛОДНАЯ ВОЙНА.

3. Текст реферата.

Объект исследования – международные отношения в годы «холодной войны».

Предмет исследования – международные отношения в Восточной Азии во второй половине 1940-х – 1950-е годы.

Цель исследования – выделение, описание и оценка ключевых событий международных отношений в Восточной Азии (вторая половина 1940-х – 1950-е гг.).

Методы исследования. В работе использованы общелогические (обобщение, анализ, синтез, индукция, сравнение), общенаучные (исторический, логический, восхождение от конкретного к абстрактному, системный) и специальные методы (нарративный, историко-генетический, историко-сравнительный, историко-системный, институциональный).

Полученные итоги и их новизна. На основе преимущественно китайских источников и историографии, а также американских источников автор рассмотрел происхождение и эволюцию политики США и СССР в отношении региона Восточной Азии, а также роль Китая в формировании нового восточноазиатского порядка в исследуемый период.

Достоверность материалов и результатов дипломной работы. Использованные материалы и результаты дипломной работы являются достоверными. Работа выполнена самостоятельно.

ANNOTATION

1. Structure and scope of the diploma thesis.

The diploma work consists of diploma work assignment, table of contents, list of symbols, diploma work summary, introduction, 4 chapters, conclusion, and list of references. Total scope of work is 61 pages. The list of references occupies 8 pages and includes 100 positions.

2. Keywords.

EAST ASIA, JAPAN, CHINA, USA, SOVIET UNION, KOREAN WAR, TAIWAN ISSUE, POTSDAM DECLARATION, BIPOLAR SYSTEM, COLD WAR.

3. Text of the abstract.

The object of the research is international relations during the Cold War.

The subject of the research is international relations in East Asia in the second half of the 1940s - 1950s.

The purpose of the research is identification, description and evaluation of key events in international relations in East Asia (second half of the 1940s - 1950s).

Methods of research. The author made use of the methods of general logic (generalization, analysis, synthesis, induction, comparison), general scientific methods (historical, logical, systemic, going from concrete to abstract) and special methods (narrative, historical-genetic, historical-comparative, historical-systemic, institutional).

The results of the work and their novelty. On the basis of mainly Chinese sources and historiography, as well as American sources, the author examined the origin and evolution of the policy of the USA and the USSR towards the East Asian region, as well as the role of China in the formation of a new East Asian order in the period under study.

Authenticity of the materials and results of the diploma work. The materials used and the results of the diploma work are authentic. The work was performed independently.